## Der Tod ist das Tor zum Licht am Ende eines Weges, der reich war an Erfahrung, Wissen und geliebter Unabhängigkeit

## **ABSCHIED UND DANK**

## Meta Edith Rüesch-Bär

26. Oktober 1929 bis 24. August 2025

In Liebe und Dankbarkeit für all die schöne Zeit, die wir mit Meta verbringen durften, haben wir im engsten Familienkreis Abschied genommen. Was bleibt, sind gute Gefühle und Erinnerungen an eine bemerkenswerte Frau.

> Familien Rüesch Familien Parolini Familien Dietler

Wir danken auch allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die ihren Lebensweg bereichert und Anteil an ihrem Leben genommen haben.

Danken möchten wir auch:

Dem ganzen Tertianum Team, Betreuer/Innen und Pfleger/Innen, die Meta im Gartenhof und im Tertianum Papillon, in ihren letzten dreieinhalb Jahren hilfsbereit begleitet und liebevoll gepflegt haben.

Dr. med. Jens Harder Dr. med. Felix Bleisch

Dem BPW Club Winterthur, für Ihre langjährige Treue

Frau Pfarrer Irena Widmann für die würdevolle Abschiedsfeier am Grab

Winterthur, im Oktober 2025